
Протокол № 12 
 

Общего собрания родителей детского сада  

 

от 26.05.2023 г. 

 

Присутствовали: 106 человек 

Отсутствовали: 34 человека 

Приглашенные:  
Лонщакова О.П. – директор  

Бардина Е.С. – заместитель директора по ДО  

Замураева Р.И. – заместитель директора по ОВ 

Салахова Л.А. – старшая медицинская сестра 
 

Повестка дня 
 

1. Отчет о выполнении образовательной программы. 

2. Отчет о выполнении годового плана. 

3. Знакомство с Федеральной образовательной программы ДО 

4. Знакомство с планом на летне – оздоровительный период. 

5. Профилактика кишечных заболеваний, острых отравлений и травматизма. 

 

Вопросы повестки дня 

1. По первому вопросу выступила директор – Лонщакова О.П. сообщила родителям 

о результатах, с которыми пришли их дети к концу учебного года. Задачи и цели, 

поставленные педагогами, были выполнены.  

2. Бардина Е.С. – заместитель директора по ДО, выступила с отчетом о выполнении 

годового плана. 

Подробно рассказала, какие мероприятия были проведены в течение учебного года, 

каких результатов добился коллектив детского сада. 

Также сообщила о результатах мониторинга по платным услугам, которые 

предоставлялись в детском саду за период 2022-2023 г., подробно рассказала каких 

результатов добились за год. 

Елена Сергеевна ознакомила родителей с планом на летне-оздоровительный период. 

3. Бардина Е.С. – заместитель директора по ДО, выступила с презентацией ФОП ДО 

и познакомила с планом работы по внедрению ФОП ДО в работу прогимназии. 

4. Замураева Р.И. – заместитель директора по ОВ, напомнила родителям о льготах, 

если кто из родителей не оформил субсидии, необходимо это сделать. Субсидии будут 

выплачиваться с момента подачи заявления. 

Роза Ирековна напомнила родителям: 

- о том, где они смогут оформить субсидии; 

- кому будут предоставляться субсидии; 

- какие документы необходимо для этого подготовить. 

Поблагодарила родителей за своевременную оплату за содержание ребенка в 

детском саду. 

5. Салахова Л.А. – старшая медицинская сестра, обратила внимание родителей на 

кишечные инфекции, острые отравления, травматизм и оказание первой помощи. 

6. Ольга Павловна поблагодарила родителей за активное участие в жизни детского 

сада и вручила грамоты. 

 

Решение:  

1. Считать работу коллектива детского сада удовлетворительной.  

2. Оформить субсидии на детей. 

3. Продолжить проводить ознакомительную работу с родителями по 

переходу на ФОП ДО. 

4. Соблюдать профилактику кишечных заболеваний. 



5. Активно участвовать в жизни детского сада. Принять участие в 

совместном оформлении летних игровых участков на территории детского 

сада.  

 

Председатель Совета родителей                                      С.А. Салмина 




